

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium für Umwelt und Landwirtschaft

Ihr Ansprechpartner
Dr. Frank Bauer

Durchwahl
Telefon +49 351 564 20040
Telefax +49 351 564 20007

presse@smul.sachsen.de*

11.01.2017

34 Aussteller aus Sachsen fahren zur Grünen Woche Halle 21b wird erneut zum „Genussland Sachsen“

„Sachsen zeigt auf der Grünen Woche in Berlin, was es touristisch und kulinarisch zu bieten hat - vom Leipziger Neuseenland bis zur sächsischen Weinstraße, von der Oberlausitz bis zum Vogtland“. Das sagte Landwirtschaftsminister Thomas Schmidt heute (11. Januar 2017) bei der Vorstellung der sächsischen Aussteller auf der weltweit größten Ernährungsmesse vom 20. bis zum 29. Januar 2017. Gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Tourismusverbandes „Sächsisches Burgen- und Heide e. V.“, Herrn Dr. Manfred Graetz, und dem Geschäftsführer der Leipzig Tourismus und Marketing GmbH, Herrn Volker Bremer, lud er zum Ländertag am 23. Januar 2017 nach Berlin ein. Dort steht 2017 die LEIPZIG REGION im Mittelpunkt und präsentiert sich mit Kunst, Kultur und Kulinarik.

„Qualität und Geschmack der heimischen Lebensmittel sind hervorragend, davon kann man sich auf der weltgrößten Ernährungsmesse überzeugen, genau wie hier in Sachsen“, so der Minister. Auf etwa 1 700 Quadratmetern in der Messehalle 21b werden sich 34 Unternehmen und Verbände dem deutschen und dem internationalen Publikum vorstellen. Sieben Aussteller sind im Jahr 2017 neu auf der Grünen Woche. Unter ihnen sind die Bäckerei Lieberwirth aus Leubsdorf, die Bäckerei und Konditorei Schwerdtner aus Löbau, das Einsiedler Brauhaus aus Chemnitz, die Kinella GmbH aus Ellefeld, die Neukircher Zwieback GmbH aus Neukirch/Lausitz, der Sächsische Landfrauenverband e. V. und das Sächsische Landeskuratorium Ländlicher Raum e. V.

„Die Messebesucher können neben bekannten Marken und regionalen Spezialitäten in der Sachsenhalle auch viele Produktneuheiten kosten“, so Schmidt. Darunter sind neue Bierkreationen, wie „Lausitzer MUMME“ oder „Zwönitzer WhiskyBock“, fruchtige Puddingsorten, knusprige Waffelkreationen und BioSnacks. „Ich bin sicher, dass diese Angebote unserer Aussteller auf großes Interesse stoßen werden“, so der Landwirtschaftsminister.

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
für Umwelt und Landwirtschaft**
Wilhelm-Buck-Straße 4
01097 Dresden

<https://www.smekul.sachsen.de>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Hintergrund:

In den 364 Betrieben der sächsischen Ernährungswirtschaft sind aktuell rund 20 200 Mitarbeiter beschäftigt. Der Umsatz der Branche lag im Jahr 2016 bei etwa 5,2 Milliarden Euro. Umsatzsteigerungen gab es vor allem in der Obst- und Gemüseverarbeitung sowie der Backwarenherstellung. Seit dem Jahr 1991 investierte die sächsische Ernährungswirtschaft mehr als fünf Milliarden Euro. Die Investitionen wurden mit rund 970 Millionen Euro durch den Freistaat Sachsen unterstützt.

Die Internationale Grüne Woche ist die weltgrößte Messe für Ernährung, Landwirtschaft und Gartenbau. Sie findet vom 20. bis zum 29. Januar 2017 zum 82. Mal statt.

www.gruenewoche.de

Medien:

[Dokument: Sächsische Aussteller auf der IGW 2017](#)

Links:

[Weitere Informationen](#)